

FA117

U USVZBTZBTZSA

BÉATRIX-PQ (BGT)

QUEBEC (PC) - LE PARTI QUÉBÉCOIS BOYCOTTERA TOUTES LES CÉRÉMONIES D'ACCUEIL À L'ÉGARD DE LA REINE BÉATRIX DE HOLLANDE POUR PROTÉSTER CONTRE SON ENDOSSERMENT DU RAPPORT DURHAM DANS SON DISCOURS D'OTTAWA.

LA NOUVELLE A ÉTÉ ANNONCÉE HIER DANS UN COMMUNIQUÉ SIGNÉ PAR H. ANDRÉ BOULERICE, DÉPUTÉ DE ST-JACQUES ET PORTE-PAROLE DE L'OPPOSITION EN MATIÈRE DE RELATIONS INTERNATIONALES.

“AU MOMENT OÙ LE QUÉBEC SE PRÉPARE À RECEVOIR SA MAJESTÉ LA REINE BÉATRIX DES PAYS-BAS AVEC TOUS LES HONNEURS DÙS À SON RANG, L'OPPOSITION OFFICIELLE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE DU QUÉBEC A ÉTÉ TRÈS PROFONDÉMENT ÉTONNÉE DE L'ENTENDRE HIER (MARDI) VANTER LE RAPPORT DURHAM DEVANT LES DÉPUTÉS ET LES SÉNATEURS RÉUNIS À OTTAWA”, A DÉCLARÉ H. BOULERICE QUI A AJOUTÉ:

“CE RAPPORT DE TRISTE MÉMOIRE PUBLIÉ EN 1839 DISAIT BIEN QUE LES CANADIENS N'AVAIENT PAS DE CULTURE ET DEVAIENT ÊTRE ASSIMILÉS À LA MAJORITÉ ANGLAISE DU CONTINENT.”

LE RAPPORT DURHAM, SELON LA REINE BÉATRIX, AURAIT ÉTÉ UN “DÉVELOPPEMENT POSITIF POUR LA COLONIE EN VUE DE L'OBTENTION DU GOUVERNEMENT RESPONSABLE”.

NON SEULEMENT L'OPPOSITION ANNULE SA PARTICIPATION À TOUTES LES CÉRÉMONIES EN L'HONNEUR DE LA REINE BÉATRIX MAIS ELLE RÉCLAME DES EXPLICATIONS DU GOUVERNEMENT HOLLANDAIS.

“L'OPPOSITION OFFICIELLE S'ATTEND À UN ÉCLAIRCISSEMENT PRÉCIS DE LA PART DU GOUVERNEMENT HOLLANDAIS QUANT AUX PROPOS PRONONCÉS PAR SA MAJESTÉ AU SUJET DE CE RAPPORT, QUI A TOUJOURS ÉTÉ CONSIDÉRÉ COMME MÉPRISANT ENVERS LES FRANCOPHONES D'AMÉRIQUE”, A AJOUTÉ H. BOULERICE.

LE PEUPLE HOLLANDAIS PEUT, MALGRÉ LES DÉCLARATIONS DE LA REINE BÉATRIX, RESTER ASSURÉ DE L'AMITIÉ SINCÈRE DU QUÉBEC, CONCLUT LE DÉPUTÉ.

AUTRE TEXTE SUIVRA

PL.FA406 BR-DCH.

-----  
1627E1 11-05

12